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L’AQUILA – Il ristoratore aquilano Antonello Moscardi ha ricevuto dal presidente nazionale
della Fondazione italiana sommelier (Fis) Franco Maria Ricci il riconoscimento per i 25 anni
di impegno nella divulgazione del vino, in occasione del primo congresso nazionale della Fis.

L’evento si è svolto lunedì scorso a Roma, nel corso di una giornata che ha contemplato
anche l’11esimo Forum della Cultura del Vino a cui ha partecipato anche il presidente della
Repubblica Sergio Mattarella.

Sommelier professionista dal 1993, delegato per la provincia dell’Aquila, direttore e relatore
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di tutti i corsi della provincia da 25 anni, dal 2015 presidente Abruzzo Centrale della Fis,
Moscardi è patron, insieme alle sorelle Nadia e Vilma del ristorante Casa Elodia a Camarda.

Al Capo dello Stato sono state donate le insegne della sommellerie della Fondazione italiana
sommelier direttamente da Ricci.

Nell’aula Chiesa della Luiss, una location di altissimo valore artistico e culturale, davanti ad
un parterre esclusivo, composto da oltre 400 persone tra produttori di vino, sommelier,
giornalisti e professionisti del settore, sono intervenuti Emma Marcegaglia, presidente
Luiss, lo stesso Ricci, Angelo Gaja, produttore, Letizia Moratti, cofondatrice della Comunità
di San Patrignano, dove 53 giovani sono impegnati stabilmente tra vigna e cantina, e Paola
Severino, vice presidente Luiss.

Mattarella, nel suo intervento, ha fatto osservare quanto “il vino italiano costituisca
un’eccellenza che non è soltanto frutto della natura e della condizione privilegiata, sotto
questo profilo, del nostro Paese, ma è frutto di una grande capacità degli operatori, di una
grande comunità di operatori, di professionalità di alto valore apprezzato in tutto il mondo”.

Al termine degli interventi, il direttore di Corporate Affairs Filatelia di Poste Italiane Fabio
Gregori ha proceduto alla cerimonia dell’annullo filatelico celebrativo dell’11° Forum
Internazionale della Cultura del Vino.


